
審査会委員評価  

〇事業の良いと思われる点  

・ママカフェが 1 回だけではダメと分かっただけでも成果だろう。  

・では、どうするといいのか、定期開催の仕方、浸透策を具体的に記  

述してほしかった。例えば、学校・園との連携のあり方、PTA との  

連携は ?など。  

・災害弱者の立場にある子育て中の親子の防災意識を高めることがで  

きた。  

・主催者が持っているネットワークを活かしている。  

・時世に応対した気づきを得て、多様な形での啓発方法を考えるきっ  

かけとなった。  

・防災意識の醸成は一朝一夕に出来るものではなく、地道によくがん  

ばっていると思われます。  

・子どもたちへの防災教育を通じて、親の防災意識を高めるという視  

点が非常に良いと思う。  

 

〇事業についてのアドバイス、期待する点  

・今回の事業費で、コロナ禍明けに再実施する予定なのでしょうか。 

・市の補助金として、年度跨ぎが可能なのでしょうか。可能であれば、  

ぜひ実施してほしい。これは市に対する質問でもあります。繰越明  

許は無理ですよねぇ。  

・「多くの人に浸透させることが必要」という視点で定期開催を企画す  

ることは大切だと思います。開催時期や開催場所、規模など充分吟  

味されて、定番のママカフェになるといいですね。子育て世代はど  

んどん更新されていきますので。講座の参加者が、次にキッズの主  

体的防災の学びをサポート、ファシリテートしていけるようになる  

と、北名古屋の子ども、まちが変わっていくと思います。  

・他の団体、組織、各種イベントなど機会があるごとにそれぞれ大人、  

子どもなど対象別に防災について周知徹底してほしい。  

・予定していた大きなイベントが中止せざるを得なかった点が非常に  

残念に思う。  

・減災・防災対策は重要であり、市民の力による啓発は是非続けてい  

ってほしいと思う。  


